

Bienvenida Fiesta de Tabernáculos 2022

Fred R. Coulter—Octubre 9, 2022

www.laVerdaddeDios.org

¡Saludos hermanos! ¡Bienvenidos a la Fiesta de Tabernáculos 2022!

Wow, ¡cómo vuela el tiempo! Creo que el viejo dicho es cierto: ‘Entre más viejo es, más rápido pasa el tiempo.’ Veo atrás a mi primera Fiesta de Tabernáculos en 1961, ¿qué tal eso? ¡Hace 61 años! Cada año cuando guardamos la Fiesta de Tabernáculos, aprendemos más y más de lo que debemos hacer.

Es muy interesante lo que dijo Jesús, ‘Es suficiente que el discípulo llegue a ser como su profesor.’ Quiero que piense en eso. Eso es lo que Dios quiere que hagamos.

Veamos algunas Escrituras. Mañana en el mensaje, cubriremos las cosas de los mandatos de la Fiesta de Tabernáculos. Pero sabemos que debemos guardarla en el día 15 del séptimo mes durante 7 días, y el Último Gran Día es el octavo día.

- ¿Por qué estamos aquí?
- ¿Qué tiene que ver con el cristianismo y el plan de Dios?

¡Difícilmente hay alguien en el mundo que sepa algo del plan de Dios!

- ¿Por qué?
1. no guardan el Sábado
 2. no guardan la Pascua ni los días santos
 3. no tienen el Espíritu de Dios de modo que no son enseñados por Dios

Vayamos atrás y quiero que piense cuando llegó a la iglesia por primera vez. Luego quiero que vea en lo que su situación es hoy. Cuando llegó por primera vez a la iglesia, cuando Dios comenzó a tratar con usted, sabemos por Apocalipsis 1, 4 & 5 que hay *7 espíritus de Dios* que van de aquí para allá en la tierra. II Corintios 16 nos dice que estos son **los ojos del Señor** buscando a:

- aquellos quienes Le temen
- aquellos quienes Lo quieren
- aquellos quienes Le suplican

¡que los ayude en sus problemas y dificultades!

También, ellos vienen directamente de Jesucristo a través de Dios el Padre para esto. Vayamos a Juan 6:44. A este verso y al que le sigue, hemos ido muchas veces. Piense en esto: entre más va a las Escrituras y estudia todas las Escrituras, y vuelve y las estudia de nuevo, y hace esto en su tiempo de vida. Esto es necesario, porque cada vez aprende más y hace más conexiones.

Esto es importante porque se nos van a ser dados los trabajos más importantes. Piense en eso. Todos aquellos quienes son abarcados por el plan de Dios, comenzando con los patriarcas, aquellos antes del diluvio y luego después del diluvio comenzando con Abraham.

Abraham no sabía mucho. Él le dijo a Dios: ‘No me has dado ningún hijo, así que Eliecer será mi heredero.’ Dios dijo, ‘No, tendrás un hijo de tus propios lomos.’ Aquí en este punto él tiene 75 años.

Luego Dios tomó a Abraham afuera en la noche y le dijo que mirara las estrellas. Él dijo, ‘Así será tu simiente.’ Entonces tenemos a Isaac la simiente física, y la *simiente espiritual*, la cual es la más importante por lo que Dios está haciendo, *y esa es lo que nosotros somos porque ¡tenemos el Espíritu de Dios!*

Juan 6:44: “**Nadie puede venir a Mí a menos que el Padre,...**” Entendamos algo con respecto a nuestro llamado. No estamos tratando con una experiencia religiosa, aunque hay una experiencia religiosa conectada con esto. No estamos tratando con ángeles que tratan con nosotros. *Estamos ¡tratando con Dios el Padre! Él es el Único Quien está haciendo esto junto con Jesucristo.*

Verso 44: “**Nadie puede venir a Mí a menos que el Padre, Quien Me envió, lo atraiga;...**”

En primer lugar, ¿qué hizo que usted se interesara por Dios y en segundo lugar, que quisiera saber acerca de Su Palabra? Luego cuando averigua de esto, desear hacer las cosas que Dios dice. *¡Dios el Padre lo atrae!* Aquí está la máxima meta entre el tiempo en que es llamado y el tiempo que viva, sin importar cuanto va a vivir, y la resurrección. *¡Esto es lo que es importante en esta vida!*

“...y Yo lo levantaré en el último día” (v 44). Vea como esto salta completamente adelante a la meta entera que vamos a tener, y esa meta se logrará.

Cuando estudiamos, oramos y leemos los folletos y materiales que explican la Palabra de Dios en los libros que tenemos, y esos son muy importantes que los lea y conozca. No puede tan solo ojearlos y esperar aprender mucho.

Verso 45: “**Está escrito en los profetas, ‘Y todos ellos serán enseñados por Dios.’...**”

- ¿Quién lo ha hecho usted en la forma en que es?
- ¿Quién le dio la mente que tiene?
 1. Donde puede pensar y poner las cosas juntas
 2. Donde puede entender la Palabra de Dios

Luego Dios le da Su Espíritu de modo que será capaz de discernir cosas. Esto es importante porque Jesús adiciona:

Verso 63: “**Es el Espíritu el que da vida...**” Sin el espíritu el cuerpo está muerto; el Espíritu:

- da vida
- da entendimiento
- lo conecta con Dios
- es el engendramiento por Dios el Padre para que usted sea un hijo o hija de Dios

¡Todo esto es acción del Espíritu Santo!

“...**la carne en nada beneficia...**” (v 63). Piense en todos los rituales religiosos que tiene la

gente en el catolicismo, protestantismo, judaísmo y en todas las religiones del mundo, ¡todos son carnales!

Tienen ídolos, estatuas y cosas como esas, ¡como si eso los hiciera rectos! No, no los hace. Todo eso es carnal. “...[la carne en nada beneficia](#)...”

“...[Las palabras que les hablo](#),...” (v 63). No solo lo que Él les habló durante Su ministerio, pero dado que Él era Dios manifestado en la carne, también en el Antiguo Testamento; el A.T. no es antiguo en el sentido que sea anticuado. Es antiguo en el sentido que fue escrito antes del Nuevo Testamento, pero los dos Testamentos se interconectan y usted ¡necesita ambos!

“...[son espíritu y son vida](#)” (v 63)—esto es si usted se rinde a Dios. No puede ser hecho sin amar a Dios y obedecerlo y demás. Es por eso que guardamos la Fiesta de Tabernáculos.

Veamos la cita que todos seremos enseñados por Dios. ¡Esto es doctrina del Nuevo Testamento en el Antiguo Testamento! Imagine eso. Quiero que entienda también que con respecto a la Fiesta de Tabernáculos: ¡hay más sobre la Fiesta de Tabernáculos y...

- lo que va a pasar
- cómo va a ser
- quién va a liderar eso
- qué va a ser hecho

en el Antiguo Testamento que en el Nuevo Testamento!

Isaías 54:11: “[Oh afligida](#),...” Quien sea que tenga problemas y dificultades, si es un hijo o hija engendrado de Dios, ¡y lo somos!

“...[tormentosa y no consolada, he aquí, colocaré tus piedras entre gemas de colores, y colocaré tus fundamentos con zafiros](#)” (v 11). Piense en esto. ¿A dónde va esto? *¡La nueva Jerusalén!*

Verso 12: “[Y haré tus torres altas de rubí, y tus puertas de carbuncos, y todos tus límites de piedras agradables. Y todos tus hijos serán enseñados del SEÑOR](#);...” Hermanos, escuchen: *Nosotros somos los hijos de Dios el Padre; ¡Sus hijos e hijas!* Dios el Padre directamente. Todos ellos serán enseñados del SEÑOR.

“...[y grande será la paz de tus hijos](#)” (v 12). Esto está hablando de la paz que los hijos de Dios van a traer a todo el mundo. Esto es todo lo de la Fiesta de Tabernáculos.

Jesús guardó la Fiesta de Tabernáculos, y Él hizo cierta enseñanza durante la Fiesta de Tabernáculos que es muy importante. No sólo somos enseñados de Dios, sino recuerde que cuando Jesús estuvo en la carne, ¿cómo fue Él enseñado? ¡Por Dios el Padre! Hemos cubierto eso. “Él [el Padre] Me despierta [Jesús] *mañana a mañana*” (Isaías 50).

Jesús no subió a la Fiesta de Tabernáculos con Su madre y hermanos. Él quería subir solo y quería estar en la Fiesta y nadie sabía que Él estaba allí sino hasta la mitad de la Fiesta. La gente se estaba preguntando:

Juan 7:11: “Como resultado, los judíos estaban buscándolo en la fiesta y decían, “¿Dónde está?”... [estaban buscándolo] ...Ahora, hubo mucho debate acerca de Él entre la gente. Algunos decían, “Él es un buen hombre.” Pero otros decían, “No, sino *que* está engañando a la gente”” (vs 11-12).

Trayendo la Verdad de Dios y la gente tan ignorante que pensaban que Él estaba engañando a la gente. ¿No es eso lo que se dice de nosotros hoy en relación a los protestantes y católicos? ¡Sí!

Verso 13: “Sin embargo, ninguno hablaba públicamente de Él por miedo a los judíos. Pero luego, aproximadamente a la mitad de la fiesta, Jesús subió al templo y estuvo enseñando” (vs 13-14).

Recuerde la frase: ***¡Todos seremos enseñados de Dios!*** Jesús fue enseñado de Dios. No hay nada que Él dijo, y nada que Él hizo que no fuera la voluntad de Dios, y el mandato expreso de Dios.

Verso 15: “Y los judíos estaban asombrados, diciendo, “¿Cómo sabe este hombre letras, nunca habiendo sido escolarizado?”” ¡Nunca fue a ninguna de las escuelas de los rabinos!

No, usted no va con un grupo de gente religiosa mentirosa pegada a la tradición y ritual para aprender la verdad de Dios. ¡Nunca va a pasar!

Verso 16: “Jesús les respondió y dijo, “**Mi doctrina no es Mía, sino de Quien Me envió.**”

- ¿Quién lo envió? ¡El Padre!
- ¿Quién le enseñó? ¡El Padre!

Aquí hay algo importante en lo que hacemos:

Verso 17: “Si cualquiera desea hacer Su voluntad, sabrá de la doctrina, si es de Dios, o si hablo de Mi propio ser.” Usted debe revisar con la Palabra de Dios. ¿Qué dice en el Nuevo Testamento? *Prueben todas las cosas; ¡aférrense a lo que es bueno!*

Algo que necesitamos hoy, como nunca antes, es más conocimiento y entendimiento de la Palabra de Dios. Esto significa:

- estudiar y re-estudiar y poniéndola juntamente
- amar a Dios con nuestro corazón, mente, alma y ser
- observar Sus mandamientos
- rendirnos a Dios

¡Así es como aprendemos! Todo esto está preparándonos para el cumplimiento de la Fiesta de Tabernáculos.

¿Cómo va a ser este cumplimiento para nosotros? Ser sacerdotes de Dios, y reyes y gobernadores sobre las naciones. Entonces, ¡hemos sido llamados a lo más grande posible!

- es por eso que guardamos las Fiestas de Dios
- es por eso que hacemos las cosas que Dios quiere que hagamos

Verso 18: “Aquel que habla de sí mismo está buscando su propia gloria; pero Quien busca la gloria de Quien lo envió **es verdad, y no hay injusticia en Él**” Piense en esto. Nuestro pararnos delante de Dios es aquel camino, si nos rendimos a Dios cada día, caminamos en Su camino y ¡guardamos Sus mandamientos!

Jesús continuó diciendo; v 19: “¿No les dio Moisés la ley, y ni uno de ustedes está practicando la ley? ¿Por qué buscan matarme?”—la ley dice ¡que no deben asesinar!

Verso 20: “La gente respondió y dijo, “Tú tienes un demonio. ¿Quién está buscando matarte?”” ¿No es eso lo que la gente carnal siempre hace? No lo quieren creer, así que lo acusan de ser poseído por demonios. Hay tal cosa como ‘posesión demoníaca,’ eso es cierto, esto no es para negar eso.

Verso 21: “Jesús respondió y les dijo, “Yo hice una obra, y todos ustedes estuvieron asombrados. Ahora entonces, Moisés les dio *la* circuncisión—no que fuera de Moisés, sino de los padres—y en *el* Sábado ustedes circuncidan *a* un hombre. Si un hombre recibe circuncisión en *el* Sábado, para que la ley de Moisés no pueda ser rota, ¿por qué están furiosos Conmigo porque hice a un hombre enteramente sano en *el* Sábado? No juzguen de acuerdo a *la* apariencia, sino juzguen juicio justo” (vs 21-24). ¡Juicio nos va a ser dado! Juicio del mundo, de la gente, bajo Cristo. Cristo va a ser Rey, Él va a ser Gobernador. Esto va a ser asombroso.

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y *a* los que se sentaron sobre ellos, y **juicio les fue dado**; y *vi* las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron *a* la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.” ¡Gobierno!

Es por eso que somos llamados. Piense en eso. Vamos a ser, como encontramos en Pentecostés, **¡una corona de vida!** Vamos a gobernar las naciones con ‘una vara de hierro.’ Es por eso que estamos aquí para...

- aprender
- amar a Dios
- amar Su camino
- preparar para la venida de Cristo
- preparar para la resurrección
- preparar para el gobierno del mundo

¡No puede tener un llamado más alto que este!

Tan solo le digo esto: Cuando se desanime, póngase de rodillas y arrepíentase y pídale a Dios que le ayude a conectarse con la Verdad e inspiración que vamos a ser los hijos e hijas de Dios y gobernar el mundo.

Puede ver allá afuera y ver que todo el mundo está enloquecido. Bien, somos aquellos, y todos los santos, los patriarcas—todos aquellos en la primera resurrección—a enderezar el mundo y traer la Verdad de Dios. ¡Este el mensaje de la Fiesta de Tabernáculos!

Verso 5: “...Esta *es* la primera resurrección. **Bendito**... [de Dios el Padre y Jesucristo] ...**y**

santo... [porque ha sido cambiado de carne a espíritu y ahora un hijo o hija de Dios] ...es aquel que tiene parte en la primera resurrección..." (vs 5-6).

Piense en esto; así esto es donde vamos, pero hay muchos tiempos difíciles por delante. Pero podemos ir a través de ellos y tener coraje y fortaleza, y no importa lo que la gente trate de hacernos, porque creemos en el Dios verdadero y en el Jesucristo verdadero. Y las cosas que son rectas, buenas, verdaderas, santas y la Palabra de Dios. ¡Todo en este mundo es de Satanás el diablo y de muerte y destrucción!

"...sobre este la segunda muerte no tiene poder. Sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años" (v 6)—y luego ¡a la eternidad!

Hemos visto algunas de esas asombrosas fotos del telescopio James Webb que alcanza muy lejos en el universo. En el pasado, incluso con el telescopio Hubble, era un espacio blanco. Pero ahora es iluminado con este nuevo telescopio y hay literalmente trillones de estrellas y galaxias allá afuera.

¿Qué dijo Jesús de cuando estemos en gloria? ¿Cómo seremos? Brillaremos como el sol y las estrellas en el cielo, como lo escribió Daniel.

Es por eso que estamos aquí y esto es lo que estamos haciendo. Es por eso que necesitamos crecer en gracia y conocimiento y todo lo que necesitamos hacer.

¡Quiero que tengan una grandiosa y maravillosa Fiesta! Aquellos que pueden reunirse en grupos de compañerismo, háganlo. Ayúdense uno al otro, ámense uno al otro y anímense unos a otros.

Si está solo, recuerde que en verdad no está solo, porque Dios el Padre y Jesucristo están allí para ayudarlo. Esto es lo que debemos hacer. Es una de las cosas más importantes que Dios quiere hagamos, justo aquí. Es por eso que queremos pasar tiempo teniendo compañerismo:

- yendo a las Escrituras
- yendo a los mensajes
- hablando unos con otros
- animándose unos a otros
- orando unos por otros

Eso es lo que debemos hacer. Podemos hacer de esta Fiesta de Tabernáculos una experiencia maravillosa que:

- añadirá a nuestro crecimiento
- añadirá a nuestro entendimiento
- nos dará animo
- nos dará conocimiento
- nos dará Verdad

¡para ir adelante en este mundo malvado que vamos a enfrentar!

Vamos a Filipenses 2. Pablo está escribiendo; él está en cadenas en la cárcel. ¡Toda razón para estar desanimado! Pero él tiene su mente en la meta y en lo que necesita ser hecho.

Filipenses 2:1: “Ahora entonces, si *hay* cualquier estímulo en Cristo,... [de ahí es de donde viene] ...si cualquier consuelo de amor, si cualquier compañerismo del Espíritu,... [de Dios el Padre] ...si cualquier afecto interno *profundo* y compasión, cumplan mi gozo, que sean de la misma mente, teniendo el mismo amor,... [el cual viene de Dios el Padre y Jesucristo] ...**siendo unidos en alma, preocupándose de la única cosa**” (vs 1-2)—**la meta del Reino de Dios y ¡nuestro llamado!**

Verso 3: “Nada *sea* hecho a través de contienda o vanagloria, sino en humildad, **cada uno estimando a los otros sobre sí mismo.**” ¡Esto es lo que debe ser!

Verso 4: “Cada uno ocúpese no *solo de* sus propias cosas, sino cada uno también *considere* las cosas de otros.”

Recuerde lo que cubrimos que dijo Jesús: “Es el Espíritu *el* que da vida; la carne *en* nada beneficia. Las palabras que les hablo, son espíritu y son vida.” Y puede agregar, Verdad, poder, conocimiento y entendimiento.

Verso 5: “**Esté esta mente en ustedes, la cual *estuvo* también en Cristo Jesús;...**” Piense en lo que Él hizo para venir a esta tierra y pasar a través de lo que pasó. Dando su vida voluntariamente. Él dijo: Nadie la toma de Mí. Yo la doy. Tengo mandamiento del Padre para recibirla de regreso.

Aquí está lo que Él rindió. Verso 6: “**Quien, aunque existió en la forma de Dios, no lo consideró robo ser igual con Dios, sino se vació a Sí mismo,...**” (vs 6-7)—rindió **ser Dios para salvar Su creación.**

Lo que sea que Dios nos pida rendir, lo que sea, no es comparado a lo que Jesús rindió para llegar a ser un puntico de vida y ser nacido de la virgen María.

“...y fue hecho en *la* semejanza de hombres, y tomó la forma de un siervo; y habiéndose encontrado en *la* forma de hombre, se humilló a Sí mismo, y **llegó a ser obediente hasta la muerte**,... [esto es lo que necesitamos hacer] ...incluso *la* muerte de *la* cruz. Por tanto, Dios también lo ha exaltado altamente y ha otorgado sobre Él un nombre el cual *está* sobre todo nombre. Que en el nombre de Jesús toda rodilla se doble, de *seres* en el cielo y en la tierra y bajo la tierra, y toda lengua confiese que Jesucristo *es* Señor para *la* gloria de Dios *el* Padre” (vs 7-11).

Verso 12: “Así entonces, amados míos, incluso como ustedes siempre han obedecido, no como en mi presencia solamente, sino ahora mucho más en mi ausencia, trabajen su propia salvación con temor y temblor. **Porque es Dios quien trabaja en ustedes el querer y el hacer de acuerdo a Su buena voluntad**” (vs 12-13). ¡Esto es lo que Dios quiere!

Hermanos, tengan una gran y maravillosa Fiesta de Tabernáculos. Para aquellos de ustedes reunidos en la noche mientras comienza el día santo, los veremos mañana en la mañana. ¡Tengan un maravilloso tiempo de compañerismo y amor y crecer en gracia y conocimiento!

Escrituras referenciadas:

- 1) Juan 6:45-46, 63
- 2) Isaías 54:11-12
- 3) Juan 7:11-24
- 4) Apocalipsis 20:4-6
- 5) Filipenses 2:1-13

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Apocalipsis 1; 4; 5
- II Corintios 16
- Isaías 50

Copyright 2022—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.